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SECRETARIA ACCTAL.: 
Dª. Mª Carmen Jiménez Martín 
 

======================== 
 

     En la ciudad de Ávila, siendo las diez horas y  
cincuenta y siete minutos  del día diecinueve de septiembre 
del corriente, se reúne en esta Casa Consistorial, bajo la 
Presidencia de la Teniente de Alcalde Delegada, Dª.  Mª 
Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría, la Comisión Infor mativa 
de Cultura, Educación y Deportes, con objeto de cel ebrar 
sesión ordinaria, para tratar los asuntos comprendi dos en el 
orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 
DICTÁMENES 

 
 
 Por la Presidencia se da la bienvenida a la secret aria 
acctal. 
 
1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 
 

La Comisión aprobó, por unanimidad, el acta de la 
sesión anterior que tuvo lugar el día 18 de julio d el 
corriente.  

 
2º.- SEMANA DE LAS BIBLIOTECAS  

  



 

Por Dª. Sonsoles Guillén, Archivera-Biblioteca, fue  
dada cuenta de que con motivo de la conmemoración e l día 24 
de octubre del Día Internacional de las Bibliotecas , desde 
el Ayuntamiento se han programado una Semana de act ividades, 
en las que se ha tratado de llevar la mayor cantida d de las 
mismas a las bibliotecas. 

 
Dª. Mª Milagros Martín pregunta si los cuentacuento s se 

hacen directamente por las bibliotecas, a lo que le  contesta 
la Archivera que los organiza la editorial Cosquill as y 
Respirávila. 

 
Dª. Mª Milagros Martín sugiere eliminar el nombre d e 

Mercadillo de libros porque le parece que da la sen sación 
que es como algo comercial. 

 
D. Francisco Javier Cerrajero quiere agradecer que se 

haya tenido en cuenta su sugerencia de incluir en e l 
programa a Cristina Serrano. Por la Presidencia se le 
devuelve el agradecimiento por su aportación. 

 
A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictamin ó 

favorablemente, por unanimidad, el programa de acti vidades 
a realizar con motivo de la Semana de las Bibliotec as que 
tendrá lugar del 23 al 29 de octubre, así como el 
presupuesto de realización del mismo que asciende a  la 
cantidad de 700 €. 
 
 En estos momentos se ausenta Dª. Sonsoles Guillén.  
 

 
3º.- EXPOSICIÓN “GÉNESIS. ARTE EN LA CALLE” DE LA C AIXA 

 
Por la Presidencia fue dada cuenta de la petición 

realizada por la Fundación La Caixa para traer a Áv ila la 
Exposición “Génesis”. 

 
Dª. Mª Henar Alonso sugiere solicitar a dicha 

fundación un catalogo para las bibliotecas municipa les.  
 
A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictamin ó 

favorablemente, por unanimidad, autorizar la celebr ación de 
la Exposición “Génesis. Arte en la Calle” en el per íodo 
comprendido entre el 19 de diciembre y el 4 de febr ero, en 
el Paseo del Rastro, organizada por la Fundación La  Caixa, 
suscribiendo un Convenio con la misma. 
 
 
4º.- PROYECTO FIESTAS SANTA TERESA 2017 
 



 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de que se han 
añadido algunas modificaciones al proyecto de refer encia a 
instancia de Ciudadanos, en concreto, un espectácul o de 
jotas, el concierto de pasodobles de la banda. Ya e staba 
incluida la zarzuela. Asimismo informa del cambio d e la 
charanga Escala 2.0 que es más económica, por lo qu e se ha 
bajado el presupuesto de las fiestas; de la inclusi ón del 
recorrido de la procesión del día 15 de junio y de la 
charanga El Meneito el día 16 de octubre que es abo nada por 
algunas peñas de la ciudad. 
 
 D. Josué Aldudo pregunta porque aparece la orquest a 
Panorama fuera del pliego de las fiestas; por la 
Presidencia se contesta que es una petición de siem pre de 
las peñas y que este año al ser un lunes de octubre  se ha 
conseguido a un precio muy barato. 
 
 D. Josué Aldudo comenta que también se podía haber  
hecho así uno por uno con los conciertos, a lo que le 
contesta la Presidencia que es imposible porque vie ne 
exigido lo del pliego por el interventor.  
 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictamin ó 
favorablemente, con los votos positivos de P.P. y 
Ciudadanos y las abstenciones de P.S.O.E., I.U. y T rato 
Ciudadano, el programa de actividades a realizar co n motivo 
de las Fiestas de Santa Teresa, así como el presupu esto de 
realización del mismo que asciende a la cantidad de  67.891 
€. 
 
 Por la Presidencia se informa que Tukuman 
Producciones, S.L. ha solicitado cambiar del 1 al 2 8 de 
octubre el Ávila Music Festival en la Cubierta Mult iusos, 
así como el cambio del artista principal (Bad Bunny ), por 
C. Tangana. 
 
 La Presidencia somete a votación la aprobación del  
cambio de fecha, resultando dictaminado favorableme nte, con 
los votos positivos del P.P., Ciudadanos y P.S.O.E.  y la 
abstención de I.U. y Trato Ciudadano; así como la i nclusión 
del mismo en el programa de Fiestas de Santa Teresa , 
resultando dictaminado favorablemente, con los voto s 
positivos del P.P. y Ciudadanos y la abstención de 
P.S.O.E., I.U. y Trato Ciudadano. 
 
 
5º.- NORMAS REGULADORAS DE LAS AYUDAS PARA TRANSPORTE 
UNIVERSITARIO (CURSO 2017/2018) 
 



 

 Por la Presidencia se informa que este curso las 
ayudas han bajado a 10.000 €, por lo que se darán a  un 
máximo de 12 personas, por un importe máximo de 275  €. 
 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictamin ó 
favorablemente, por unanimidad de los miembros pres entes, 
las bases reguladoras de las ayudas para transporte  
universitario correspondiente al curso 2017-2018; a sí como 
el presupuesto máximo para la concesión de las mism as que 
asciende a la cantidad de 10.000 €. 
 
 
6º.- XXX MUESTRA DE TEATRO “CIUDAD DE ÁVILA” 

 
Por la Presidencia se informa que la muestra de tea tro 

celebra este año su 30 aniversario, con 10 obras, s iendo 
una de ellas, “La cantante calva” adaptada, con los  5000 € 
del Premio Reina Letizia a la accesibilidad que ha recibido 
el Departamento de Servicios Sociales. 

 
Dª. Mª Milagros Martín considera que el programa no  es 

atractivo, que faltan títulos como “Incendios”, “Ri cardo 
III”, etc…, que faltan compañías independientes y 
espectáculos infantiles; a lo que le contesta la 
Presidencia que es un programa muy elaborado, tenie ndo en 
cuenta el presupuesto, que no se puede meter únicam ente 
teatro clásico, que también se incluye, porque hay que 
llegar a todos los públicos y que la muestra es de teatro 
adulto. 

  
A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictamin ó 

favorablemente, con los votos positivos de P.P., Ci udadanos 
y P.S.O.E. y la abstención de I.U. y Trato Ciudadan o, el 
proyecto de la XXX edición de la Muestra de Teatro “Ciudad 
de Ávila”, que se celebrará en el Centro de Congres os y 
Exposiciones Lienzo Norte los días 3, 4, 5, 10, 17,  18, 24, 
25 y 26 de noviembre próximo, conforme al programa que 
consta en el expediente de su razón con una aportac ión 
municipal de 78.500 €, y la colaboración de la Junt a de 
Castilla y León (en virtud del Convenio Red de Teat ros 
Segundo Semestre 2017), Servicios Sociales del Ayun tamiento 
(con el premio a la accesibilidad Reina Letizia) y el 
Lienzo Norte; así como los precios de las localidad es y 
abonos y las condiciones de adquisición de los mism os que a 
continuación se transcriben: 



 

VENTA DE ABONOS 

 
No se venden por internet. 
Máximo 6 por persona. 

En la taquilla del Centro de Congresos y Exposicion es 
“Lienzo Norte” el día 23 de Octubre, de 17,00 a 20, 00 h.  

VENTA LOCALIDADES 

 
En la taquilla del Centro de Congresos y Exposicion es 

“Lienzo Norte”:  
- Día 24 de Octubre, de 9,00 a 20,00 h.  

     - A partir del día 25 de Octubre, de 10,00 a 1 4,00 y de 
17,00 a 20,00 h. de lunes a jueves, los viernes sól o se abre 
por la mañana 
     - Sábados, domingos y festivos cerrado, except o el día 
de la representación que se abrirá la taquilla desd e las 
18,30 h.  
 

Por internet en www.lienzonorte. es  
- Día 24 de Octubre, desde las 12,00 h. 

aproximadamente.  
 PRECIO LOCALIDAD: 

• PLATEA (FILAS 1 A LA 20): 15 €   
• ANFITEATRO (FILAS 21 A 31): 12 €   

 
 PRECIO ABONO: 

• PLATEA (FILAS 1 A LA 20): 132 €   
 

- Las representaciones darán comienzo puntualmente. 
- Está absolutamente prohibido cualquier tipo de 

filmación, grabación o realización de fotografías e n el 
interior de la Sala, sin previa autorización. 

- No se permitirá la entrada a la Sala una vez comenz ada 
la representación. 

- En atención a los artistas y al público en general se 
ruega desconecten sus teléfonos móviles y el sonido  de 
sus relojes y eviten cualquier ruido que pueda 
perjudicar la audición del espectáculo. 

 
El día de la representación únicamente saldrán a 

taquilla las localidades sobrantes de la venta anti cipada. 
 
 
7º.- HOMENAJE A ANTONIO SOTO. UN POEMA Y UN CANTE 

 
Por la Presidencia se informa que se va a realizar un 

homenaje al cantaor Antonio Soto, con la edición de  un 
pequeño libro y la entrega de unas flores y una pla ca. 

 



 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictamin ó 
favorablemente, con los votos positivos de P.P., Ci udadanos, 
P.S.O.E. y las abstenciones de I.U. y Trato Ciudada no, el 
proyecto denominado “Homenaje a Antonio Soto. Un po ema y un 
cante” que tendrá lugar el día 28 de septiembre, en  el 
Auditorio Municipal de San Francisco, así como el 
presupuesto de realización del mismo que asciende a  la 
cantidad de 200 €. Acto al que también se suma la J unta de 
Castilla y León.  
 
 
8º.- PROGRAMA ACTIVIDADES DEPORTIVAS FIESTAS SANTA TERESA 
2017 
 
  Por el Concejal Delegado de Deportes fue dada cuent a 
del programa de fiestas de deportes, en el que se h a 
producido la inclusión el día 1 de octubre de una a ctividad 
denominada I Copa del Norte de España de Fisiocultu rismo y 
Fitness, así el cambio de fecha al 21 de octubre de  los 
actos Homenaje a Luis Javier Domínguez Villahoz y l a 
recuperación de la milla urbana. 
 
 A D. Josué Aldudo le parece bien el programa, pero  
considera que el Ayuntamiento no organiza nada a ni vel 
deportivo, que debería implicarse más porque ahora quien 
organiza son los clubes y asociaciones; tomando not a el 
Concejal Delegado de Deportes.  
 
 
9º.- ASUNTOS DEPORTES  

 
  - GUARDIA CIVIL 

   
       A propuesta del Concejal Delegado de Deporte s, la 
Comisión dictaminó favorablemente, con los votos po sitivos 
de P.P., Ciudadanos y P.S.O.E. y la abstención de I .U. (por 
no existir unos criterios) y Trato Ciudadano, autor izar la 
cesión gratuita del CUM “Carlos Sastre” el día 12 d e 
octubre, por la mañana, para la celebración de la f iesta de 
dicha entidad, si ese día existen circunstancias 
climatológicas adversas. 
 

  - ROTARY CLUB DE ÁVILA 
   
       A propuesta del Concejal Delegado de Deporte s, la 
Comisión dictaminó favorablemente, con los votos po sitivos 
de P.P., Ciudadanos y P.S.O.E. y la abstención de I .U. (por 
no existir unos criterios) y Trato Ciudadano, autor izar la 
cesión gratuita de la Cubierta Multiusos el día 30 de 
septiembre para realizar una actividad en colaborac ión con 



 

la Asociación KMAS para recaudar fondos para la com pra de 
un vehículo nuevo adaptado para Respirávila.    
 

  - DELEGACIÓN DE TENIS Y CLUB PARAMERA 
        
       A propuesta del Concejal Delegado de Deporte s, la 
Comisión dictaminó favorablemente, con los votos po sitivos 
de P.P., Ciudadanos y P.S.O.E. y la abstención de I .U. (por 
no existir unos criterios) y Trato Ciudadano, autor izar la 
cesión gratuita de las pistas de tenis 1, 2, 3 y 4 para los 
días 23 y 24 de septiembre para realizar una compet ición de 
tenis federada, por no estar dentro de las activida des 
subvencionadas.    
 
    - FEDERACIÓN DE KICKBOXING DE CASTILLA Y LEÓN Y  CLUB 
ABULENSE DE BOXEO 
        
       A propuesta del Concejal Delegado de Deporte s, la 
Comisión dictaminó favorablemente, por unanimidad d e los 
miembros presentes, denegar la adenda solicitada al  
convenio suscrito entre esta federación y el Ayunta miento, 
manteniendo el existente y autorizar el uso del gim nasio 
según su disponibilidad y con arreglo a la ordenanz a 
municipal.  
 
    - REAL ÁVILA C.F. S.A.D. 
        
      A propuesta del Concejal Delegado de Deportes , la 
Comisión dictaminó favorablemente, por unanimidad d e los 
miembros presentes, denegar la solicitud del Real Á vila 
para que no se les aplique el IVA repercutido en lo s 
recibos de la luz del Estadio “Adolfo Suárez”; así mismo se 
dictaminó negativamente, con los votos a favor de P .P. y 
los votos en contra de Ciudadanos, P.S.O.E., I.U. y  Trato 
Ciudadano, la petición de dicho club para eximirles  del 
pago de la luz de dicha instalación los meses de ju nio y 
julio por no utilizar la misma.  
 
 
10º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 
 

 1º.- CALENDARIO DE EXPOSICIONES 
 
   Por la Presidencia fue dada cuenta del 
calendario de exposiciones del mes de octubre de 20 17. 
 

AUDITORIO DE SAN FRANCISCO  
 
 - EXPOSICIÓN DE PINTURA PÓSTUMA DE ÁFRICA DE CASTR O 
ÁLVAREZ “HECHO CON EL CORAZÓN” 
 



 

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 
  
 DEL 2 AL 15 DE OCTUBRE 

 
INAUGURACIÓN: 2 DE OCTUBRE, A LAS 19,00 H. 
 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 
SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00  H. 
DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 
 

EPISCOPIO 
 
 - EXPOSICIÓN DE PINTURA “DEL SILENCIO, DEL COLOR” A 
CARGO DE M. RAFAEL SÁNCHEZ 
  
 SALA JOSÉ HIERRO DEL EPISCOPIO 
  
 DEL 2 AL 14 DE OCTUBRE 
 
 INAUGURACIÓN EL DÍA 2 DE OCTUBRE A LAS 19,30 H. 
 
 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00  H. 
DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 
 
 
 - EXPOSICIÓN DE PINTURA Y FOTOGRAFÍA “CON COLORES DE 
OTOÑO” DE JULIÁN LÓPEZ ASENSIO, INCLUIDA EN EL PROG RAMA 
INICIARTE 
  
 SALA JOSÉ HIERRO DEL EPISCOPIO 
  
 DEL 17 AL 31 DE OCTUBRE 
 
 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00  H. 
DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 
 

CENTRO DE INTERPRETACIÓN DEL MISTICISMO 
 

- EXPOSICIÓN “CAMINO DE LUZ A FUENTE LUCILA” DE 
EDUARDO BLÁZQUEZ 
 
 CENTRO DE INTERPRETACIÓN DEL MISTICISMO 
  
 DEL 1 AL 15 DE OCTUBRE 

MARTES A DOMINGO DE 10,00 A 13,30 Y 16,00 A 17,30 H . 
 LUNES CERRADO 



 

 
 2º. - EL EPISCOPIO PRESENTA OCTUBRE 
 
      Por la Presidencia fue dada cuenta de las actividad es 
a realizar en el mes de octubre y que se concreta e n la 
presentación de libros de los siguientes autores:  

 
- Día 4 de octubre........Fernando G. de Calderón 
- Día 5 de octubre........Pablo Martín Hernández 
- Día 19 de octubre.......José Antonio Sainz Díez 
- Día 26 de octubre……………..Modesto González Lucas 

 
3º.- CESIÓN GRATUITA INSTALACIONES MUNICIPALES 
      

     - EPISCOPIO 
      
       A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, con los votos positivos d e P.P., 
Ciudadanos y P.S.O.E. y la abstención de I.U. (por la falta 
de criterios) y Trato Ciudadano, elevar propuesta a  la Junta 
de Gobierno Local para que autorice la cesión gratu ita del 
Episcopio a la entidad o asociación organizadora de l 
siguiente evento, con el condicionante de no sobrep asar el 
aforo máximo del establecimiento que está fijado en  99  
localidades:  

 
- 30 de septiembre, Celebración de los Exámenes de 

aptitud y Curso de Primeros Auxilios para Delegados  
de Campo y Club de la Delegación Provincial de 
Fútbol, en horario de 9,00 a 12,00 h. 

- 25 de noviembre, Entrega de los Premios del Concurs o 
Fotográfico V Media Maratón Ávila Monumental , a la s 
19,00 h., organizado por el Club de Atletismo 
Ecosport, con entrada gratuita hasta completar el 
aforo. 

 
     A propuesta de la Presidencia, la Comisión 

dictaminó favorablemente, con los votos positivos d e P.P. y 
Ciudadanos y la abstención de P.S.O.E., I.U. (por l a falta 
de criterios) y Trato Ciudadano elevar propuesta a la Junta 
de Gobierno Local para que autorice la cesión gratu ita del 
Episcopio a la entidad o asociación organizadora de l 
siguiente evento, con el condicionante de no sobrep asar el 
aforo máximo del establecimiento que está fijado en  99  
localidades:  

 
- 30 y 31 de octubre, Semana Jacobea Abulense, a las 

20,00 h., organizado por la Asociación Amigos del 
Camino de Santiago, con entrada gratuita hasta 
completar el aforo. 
 



 

- AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 
  

   A propuesta de la Presidencia, la Comisión dicta minó 
favorablemente, con los votos positivos del P.P., 
Ciudadanos, y P.S.O.E. y la abstención de I.U. (por  la falta 
de criterios) y Trato Ciudadano, elevar propuesta a  la Junta 
de Gobierno Local para que autorice la cesión gratu ita del 
Auditorio Municipal de San Francisco a las entidade s y 
asociaciones organizadoras de los siguientes evento s, con el 
condicionante de no sobrepasar el aforo máximo del 
establecimiento que está fijado en 320 localidades:  

 
- 4 de noviembre, Festival de variedades benéfico par a 

la Asociación Abulense de enfermos de Fibromialgia,  
con un precio de 5 € la entrada. 

- 18 de noviembre, Festival infantil con motivo de la  
celebración del Día de la infancia, de 16,00 a 19,0 0 
h., organizado por Cruz Roja Española en Ávila, con  
entrada gratuita hasta completar el aforo. 

- 11 de diciembre, Velada Cultural con entrega de 
premios del III Concurso de Microrrelatos, a las 
20,00 h., organizado por la Asociación Cultural 
“Ávila Abierta”, con entrada libre. 

 
En estos momentos se incorpora D. Francisco Javier 

Cerrajero. 
 
4º.- PASACALLES COMPARSA DE ELDA 
 

          Por la Presidencia fue dada cuenta que el  día 24 
de septiembre tendrá lugar por la mañana un pasacal les de 
una comparsa de Elda que finalizará con un conciert o en la 
Plaza de Santa Teresa, coordinándose con la celebra ción del 
Día de la Bicicleta. 
   
 5º.- ESCRITO CRUZ ROJA ESPAÑOLA 
   

     Por la Presidencia fue dada cuenta del escrito , 
que ya conocían los grupos, de solicitud de instala ción de 
un monumento a Cruz Roja en una rotonda, para que l leve el 
expediente la Comisión de Cultura. 
 
  D. Francisco Javier Cerrajero considera que el 
expediente debería ser tramitado por Servicios Soci ales.  
   
          Dª. Mª Henar Alonso afirma que es un trám ite 
administrativo, no para ser tratado en una comisión , ya que 
las comisiones no hacen expedientes. 
 



 

  Dª. Mª Milagros Martín y D. Josué Aldudo afirman 
que no tiene que venir a esta comisión, a lo que se  adhiere 
Ciudadanos. 
 
  Por la Presidencia se explica que se ha remitido 
a cultura por la escultura, que lo que se puede es dar el 
apoyo a la iniciativa, aceptándose por unanimidad. 
      
 6º.- SOLICITUD COLOCACIÓN ÁRBOL SOLIDARIO DE NAVID AD 
DE ROTARY CLUB ÁVILA 
 
  Por la Presidencia se informa que se ha recibido 
una solicitud del Rotary Club Ávila para que el 
Ayuntamiento se encargue de comprobar que la sujeci ón de un 
árbol navideño, cuya recaudación irá destinada a la  
investigación del cáncer infantil, es correcta y qu e le 
permitamos colocarlo en la Plaza Adolfo Suárez. 
 
  Dª. Noelia Jiménez se interesa por el sitio 
exacto de colocación porque allí se ubica también u n puesto 
de venta de artículos navideños, a lo que contesta la 
Presidencia que será compatible con el resto de cos as que 
se ubiquen, siendo aceptado por unanimidad. 
 
 7º.- PREGONERO FIESTAS 
 
          Por la Presidencia se informa que las peñ as han 
solicitado recuperar la figura del pregonero de las  
fiestas, por lo que se comenzarán gestiones para ex plorar 
la viabilidad de perfiles como actores, bailarines,  
deportistas, etc… relacionados con Ávila.  
 
  A todos los grupos les parece bien los perfiles. 
 
 
11º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
  D. Francisco Javier Cerrajero pregunta al Conceja l 
Delegado de Deportes sobre lo manifestado por los 
socorristas de que hay sobreutilización de los vaso s de la 
piscina, por lo que considera que sería bueno que e l 
encargado de los socorristas realizará un informe s obre las 
actividades, horarios y nº de usuarios; a lo que le  contesta 
D. Pablo Gómez que tiene conocimiento de que en el momento 
de más ocupación no se supera el 30%, pero que se i nformará 
al respecto. 
 
 D. Francisco Javier Cerrajero quiere saber si está  
permitida la venta de bebidas alcohólicas en los ev entos 
deportivos porque se sanciono al bar del Estadio “A dolfo 
Suárez” por ese tema, porque si es así que no se ha ga.  



 

 
 D. Josué Aldudo confirma que en eventos deportivos  no 
se puede vender alcohol. 
 
 El Concejal Delegado de Deportes dice que se infor mará. 
 
 Dª. Mª Henar Alonso pregunta si se va a poner bar en 
los Campos de Sancti Spiritu, a lo que le contesta el 
Concejal Delegado de Deportes que hay peticiones, q ue 
piensan hacer licitación, como el quiosco del Soto,  que se 
pondrá algún dispositivo móvil. 
 
 Dª. Mª Henar Alonso pregunta si se ha resuelto el 
problema de la iluminación que hubo en el verano co n el 
Criterium de Atletismo; por el Concejal Delegado de  Deportes 
se informa lo que sucedió y que se está en ello par a 
solucionarlo. 
 
 Dª. Mª Henar Alonso comenta que la Universidad Cat ólica 
ha pagado menos de lo que correspondía por la orden anza por 
la celebración de la Gala del Deporte en el CUM “Ca rlos 
Sastre”, ya que se cobro como entrenamientos y no p or acto, 
por lo que cree que se debe reclamar a la UCAV lo c orrecto; 
a lo que le contesta el Concejal Delegado de Deport es que se 
informará. 
 
 Dª. Mª Henar Alonso sugiere prorrogar las bibliote cas 
de verano una semana más y facilitar la accesibilid ad a las 
casetas, en concreto a la del Tropicana; a lo que l e 
contesta la Presidencia que lo puede plantear en lo s 
presupuestos. 
 
 D. Josué Aldudo propone realizar un estudio para 
ampliar el horario de las bibliotecas municipales u n par de 
horas por la tarde. 
 
 En estos momentos se ausenta Dª. Mª Raquel Arribas . 
 
 Dª. Ana María Martín da las gracias por incluir la s 
propuestas de Ciudadanos y apunta la necesidad de c ambiar la 
forma de seleccionar las actuaciones musicales para  tener 
mejores conciertos; a lo que le contesta la Preside ncia que 
se verá en el Consejo de Festejos. 
 
 D. Marco Serrano pregunta que protocolo se siguió en el 
reparto de entradas del Festival Poetas del Rock, a  lo que 
le contesta la Presidencia que será un tema de la e mpresa 
porque desde cultura no se tienen entradas.     

 
 



 

Y no habiendo más asuntos que tratar, la Presidenci a 
levantó la sesión, siendo las doce horas y cincuent a y 
cinco minutos del día al principio indicado, de tod o lo 
cual yo, la secretaria acctal., doy fe. 
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